



N'avez-vous jamais eu, poussé par l'amour ou l'audace, le désir, le besoin d'être déraisonnable et de franchir ainsi des barrières de non-dits? Je débute ici une série intitulée "Déraisonnable". Le premier message porte sur l'amour excessif de Marie pour Jésus qu'elle manifesta par un geste que beaucoup trouvèrent déraisonnable mais dont Jésus dit qu'il serait raconté en tout lieu en mémoire de cette femme. Etes-vous prêt pour entrer dans une vie chrétienne déraisonnable?

Eglise Paris Métropole

TopChrétien est une plate-forme diffuseur de contenu de partenaires de qualité sélectionnés. Toutefois, si vous veniez à trouver un contenu vidéo illicite ou avec un problème technique, merci de nous le signaler en [cliquant sur ce lien](#).

Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !



Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. © 2022 -

www.topchretien.com